

Vaujany**Pétarades : une affaire de passionnés**

Du 13 au 15 août, la 17^e édition des Pétarades était organisée à Vaujany. L'occasion pour les curieux d'apercevoir de nombreuses voitures de collection, et pour les passionnés d'échanger entre eux.

Des Alpines, des Mercedes, des Porsche, une Jaguar... et même une 2 CV Dyane Citroën, des amateurs et collectionneurs de voitures anciennes : tel est le cocktail festif des Pétarades de Vaujany.

Des passionnés étaient là, comme Alain, qui depuis des années a remis en état sa Jaguar type E V12 de 1973 rouge étincelante. Il a tout reconstruit lui-même, à l'identique moteur 12 cylindres compris. « Venant de Grande-Bretagne, avec l'air marin, c'était un tas de rouille », confie-t-il. Une famille habituée des Pétarades et amatrice de Porsche a aussi été aperçue au volant d'un 356 super 90 de 1961. Le propriétaire confesse en posséder une dizaine d'autres à restaurer.

Un rassemblement qui a évolué

De dimanche à mardi der-



Une Dyane Citroën, qui est avec le temps devenue un véhicule de collection. Photos Le DL/Bernard Clouet

nier, ces passionnés se sont retrouvés pour cette 17^e édition. Un rassemblement qui a évolué au cours des années et qui réunit des fidèles venant de toute la France. « Lors de la première édition, organisée avec les Tacots de l'Oisans, il y avait une vingtaine de véhicules », explique le maire de Vaujany Yves Genevois. « À la veille du Covid nous étions à 120 véhicules. Lors des balades, cela devenait difficile à gérer au niveau de la circulation » (Avec des véhicules de plus de 50 ans aux performances bien en dessous des standards actuels, N.D.L.R.). Cette année, la participation a été limitée à 80 véhicules. Et les balades se sont faites en deux groupes de



Une Lancia Delta sport, dans sa livrée Rallye de Monte Carlo

40, alternativement vers Villar-d'Arène et Mens.

Lundi après-midi, au retour de balade, rien de tel qu'une partie de pétanques pour conclure entre amis, avant de se retrouver ici pour la 18^e édition.

● B.C.

Trièves**Le point sur les travaux des écoles avant la rentrée des classes**

À moins d'un mois de la rentrée scolaire le 4 septembre, branle-bas de combat au service Vie scolaire de la Communauté de communes de Trièves (CCT) pour les écoles de Mens, Saint-Maurice-en-Trièves, Monestier-du-Percy, Clelles, Chichilianne et Monestier-de-Clermont. En effet, ces écoles sont celles dont les communes ont donné leur compétence à la CCT. Certains travaux ont déjà été effectués par les services techniques de la CCT, d'autres vont l'être par des entreprises après passation de marchés.

● À Monestier-de-Clermont

À l'école élémentaire, les travaux consisteront à la réfection de l'installation de la sous-station de chauffage pour un montant de 6 034,80 € TTC. L'installation d'un deuxième visiophone pour la surveillance du portail d'entrée, depuis la classe de directrice, se fera pour

un montant de 787,20 € TTC.

● À Mens

À l'école élémentaire, le contrôle des blocs de secours sera réalisé, l'isolation de la cantine sera faite avec une reprise des peintures, le jeu dans la cour de l'école maternelle sera enlevé et des rideaux seront installés.

● À Clelles

À l'école élémentaire, la cabane de la cour de récréation sera mise aux normes avec la pose d'un sol amortissant et de panneaux d'information.

● À Saint-Maurice-en-Trièves

L'école élémentaire verra la pose d'un bloc de secours et d'un extincteur dans la cantine, une reprise de la plomberie et de l'électricité, et la pose de plaque de plâtre. Tous ces travaux devront être achevés pour le jeudi 31 août.



L'école élémentaire de Mens.

● En projet

La rénovation énergétique de l'école élémentaire de Monestier-de-Clermont (lots menuiserie, électricité, charpente/couverture, plafonds suspendus, rénovation de la cour de récréation dans le cadre du projet des élèves) est prévue. Ces travaux auront lieu au cours des mois d'octobre et de novembre, après le dépouillement des marchés et leur attribution aux entreprises.

● J.-Y. L. M.

Oisans ● Des consignes à vélo gratuites en expérimentation

La Communauté de communes de l'Oisans expérimente actuellement, en partenariat avec le département de l'Isère et la région Auvergne-Rhône-Alpes, 18 abris sécurisés box Moduléo pour vélos répartis sur trois sites :

➤ À L'Alpe d'Huez (proche de la patinoire)

➤ Aux Deux-Alpes

(place de l'Office du tourisme)

➤ Au Bourg-d'Oisans (gare routière VFD)

Les cyclistes peuvent utiliser gratuitement ces box de rangement vélos avec leur propre antivol ou cadenas, ou récupérer un kit réparation (crevaillon, prêt de cadenas) dans tous les offices du tourisme de l'Oisans.

Pour aider à améliorer la qualité de service de ces équipements inédits et permettre à la CCO de réfléchir à de nouvelles installations, les utilisateurs peuvent répondre à un questionnaire disponible sur ccoisans.fr, ainsi que sur les pages Facebook et LinkedIn de la CCO.



Six casiers à vélos ont été installés sur le parking face à la gare routière du Bourg d'Oisans.

Mens ● Les prochaines animations au musée

➤ Jeudi 17 août matin : balade pédestre à l'ancien château de Pellafol : allé retour 3 km, dénivelé positif 122 m, facile. À Mens au parking du pré Colombon pour covoiturage, sur inscription : amismuseetrièves@gmail.com ou tél 04 76 34 88 28.

➤ Jeudi 17 août à 18 heures, une conférence est proposée : "1424 - des Triévois à la bataille de Verneuil", en entrée libre.

➤ Les visites guidées du bourg ancien de Mens continuent : jeudi 17 août rendez-vous à 10 heures à l'office du tourisme.

➤ Une visite commentée de l'exposition "châteaux en Trièves" est programmée vendredi 18 août à 17 heures.

Clelles ● Le Repas festif clellois a rencontré un grand succès

L'orchestre Mad'Else et Manon sa chanteuse.

Après trois années d'interruption causées par la crise sanitaire du Covid-19, mardi 15 août à la salle des fêtes, le comité des fêtes et la commune de Clelles se sont associés pour organiser le Repas festif clellois, auquel ont participé une centaine de villageois. Au programme, apéritif et vins offerts par la commune, suivi du déjeuner festif préparé par Brigitte et Delphine du comité des fêtes. Au menu un voyage culinaire entre Trièves et Provence. Le tout était animé musicalement par l'orchestre Mad'Else et sa chanteuse Manon, dont la voix a conquis le public. Ce tour de chant, puisé dans le répertoire de la chanson française, a été entrecoupé par les interventions de Bernard Leprince accompagné de son orgue de barbarie et de la marionnette Kéké. Quant à l'après-midi, il y avait au choix des jeux (jeux en bois, tir à la corde, château gonflable et une animation pétanque) organisés par le Club du Platary, ou la participation au bal musette. Un succès collectif à mettre au crédit de Séverine Vial du comité des fêtes, de son équipe, du maire et de son conseil. Les participants sont repartis très satisfaits de la journée, et se sont donné rendez-vous le 15 août 2024.